AYUDAS Y CONVOCATORIAS

Industria

Proyectos Energía de Renovable. Un total de 38 proyectos de energías renovables -aquellas que no agotan los recursos naturales—se han visto beneficiados de las nuevas ayudas de la Consejería de Industria y Trabajo que se pusieron en marcha el pasado mes de febrero y que han supuesto una subvención de 15 millones de pesetas sobre una inversión total de 35 millones. La normativa de la Consejería que regula estas ayudas es la Orden de 27 de febrero de 1996 sobre recursos energéticos renovables, que establece las siguientes subvenciones para los cuatro tipos de energías: ayuda : de hasta el 50 por ciento de la inversión aprobada para la energía solar fotovoltaica; de hasta el 50 por ciento a estudios de localización para parques eólicos de potencia superior a 500. KW; de hasta el 50 por ciento de la inversión aprobada a biomasa: de hasta 300.000 pesetas metro cuadrado de superficie útil de paneles para energía solar térmica.

Este programa concede una subvención media sensiblemente más alta de las ayudas existentes a otros proyectos de inversión, al considerarse una prioridad. Para cualquier consulta sobre los programas, los interesados pueden dirigirse a las delegaciones provinciales de la Consejería de Industria y Trabajo.

Formación

Examenes para la obtención de carné de instalador. La Dirección General de Desarrollo Industrial ha publicado una resolución en la que se convocan exámenes para la obtención del carné de instalador, mantenedor y operador y que se realizarán en cada una de las cinco provincias de Castilla-La Mancha. Los exámenes serán para instaladores electricistas, fontaneros, de gas, frigoristas, de aparatos a presión, de calefacción y depósitos criogénicos; mantenedor frigorista y operador de calderas. El plazo de presentación será de treinta días naturales contados a partir del siguiente a la publicación de esta convocatoria en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha (11 de octubre). Las instancias se podrán presentar en las delegaciones provinciales de la Consejería de Industria y Trabajo.

Creación de empresas. Oritentar y motivar a las muje. res en la creación de empresas es el objetivo del Centro Integrado para el Empleo de la Mujer (CIEM), que funcionará@hasta finales de año en La Solana, bajo la dependencia del Centro dad. La atención del centro estará a cargo de un equipo de profesionales formado por una maestra, una diplomada en relaciones laborales y una psicóloga, quienes informarán a la mujeres sobre las ayudas económicas.

Agricultura

□Regadíos en Garaballa. La Consejería de Agricultura y Medio Ambiente ha licitado el proyecto para la modernización de regadios en Garaballa (Cuenca), dotado con 44 millones de pesetas que servirán para acondicionar las instalaciones tradicionales de 88 hectáreas de terreno. El objetivo de este proyecto es evitar las pérdidas de agua que se producen en las conducciones existentes en las 88 hectáreas en cuestión, que se encuentran en Garaballa, municipio situado en la comarca de la -Serranía Baja de Cuenca. Se procederá a sustituir las acequias construidas en la tierra por tuberías subterráneas en un tramo de 8 kilómetros, en las que se instalarán unas 50 tomas de riego en parcelas.

☐Tutela de las Cámaras Agrarias. A propuesta de la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente se ha publicado el decreto 124/1996, de 30 de septiembre, sobre la tutela administrativa y económica de las Cámaras Agrarias de Castilla-La Mancha y su funcionamiento provisional hasta la constitución de los nuevos plenos electos. Asesor de la Mujer de està locali Segun este decreto, la tutela administrativa y económica de las Cámaras Agrarias de la región corresponde a la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente, que la ejercer á a través de la Secretaría General Técnica.

Consumo

□Concurso ideas. La de Concejalía de Consumo del Ayuntamiento de Guadalajara ha convocado el primer concurso de ideas «Cómo ahorrar en Navidad» con el fin de premiar aquellas propuestas que impliquen un mayor ahorro en el consumo durante las fiestas navideñas. La convocatoria se ha realizado a través de la Oficina Municipal de Información al Consumidor para mantener la esencia y la tradición en esas fechas, gastando menos en apartados como alimentación, regalos u ocio. El jurado encargado de conceder los tres primeros premios, dotados con 50.000, 30.000 y 20.000 pesetas, respectivamente, valorará la originalidad de la idea aportada, el ahorro que suponga y la facilidad de llevarla a cabo. Podrán participar todas las personas que lo deseen, adjuntando el modelo oficial de instancia que podrán recoger en Oficina Municipal Información al Consumidor. La propuesta deberá presentarse hasta el 31 de octubre en cualquier centro social de la capital. Horarios Comerciales. La Orden del 26 de agosto de 1996 determina los domingos y festivos de apertura de establecimientos comerciales. Los domingos y festivos habilitados para la apertura de establecimientos durante el periodo que resta para finalizar son los siguientes: 3 de noviembre; 8 y 22 de diciembre.

CURSOS Y PUBLICACIONES

Jornadas sobre Iluminación

El Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos Industriales de la provincia de Ciudad Real, con sede en Puertollano, ha organizado unas jornadas técnicas sobre «Iluminación. Uso de nuevas tecnologías». Las jornadas están dirigidas a los profesionales dedicados a las diferentes disciplinas dentro de la industria, con conocimientos actuales para un perfecto desarrollo de su trabajo, bien en la ejecución de proyectos o en la labor realizada dentro de su empresa.

El ponente será el ingeniero técnico industrial Antonio José Gandolfo, director del Departamento de Ingeniería de Ibérica de Alumbrado y colaborador de revistas técnicas. La inscripción se hará en la secretaría del colegio. El número máximo de asistentes será de 35, que serán aceptados siguiendo un riguroso orden de inscripción. Ésta será gratuita.

Informe del Instituto Mapfre

El Instituto Mapfre de Seguridad Vial ha publicado un informe sobre «Jóvenes Conductores», de Miguel Muñoz Medina. Éste es el primer trabajo que el Instituto presenta como propio y versa sobre uno de los temas que más interesan a todas las perso-

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. ABC Economía de Castilla-La Mancha. #6, 24/10/1996

nas y entidades - públicas y privadas- que de una u otra forma comparten preocupaciones por la segulidad vial. De ahi que se haya escogido como objeto del informe el de los jóvenes conductores. Las fuentes de este trabajo se basan en los propios datos de la actividad aseguradora y en concreto de Mapfre Mutualidad.

Becas para la investigación

La Concejalía de la Mujer Ayuntamiento de Puertollano (Ciudad Real) ha convocado una beca para investigación que tiene por objetio promover la realización de investigaciones sobre alguno de los aspectos siguientes y siempre en relación al colectivo de mujeres de Puertollano: Educación, Cultura, Salud, Psicología, Empleo y Sociología.

El Ayuntamiento concederá una beca de 500.000 pesetas para la realización del proyecto seleccionado. La duración de la investigación será de seis meses a contar desde la publicación y notificación del proyecto seleccionado hasta la presentación de la memoria final.

Las solicitudes para participar en el concurso, dirigidas a la concejal de Bienestar Social y Mujer, se presentarán hasta el día 15 de noviembre en el Registro del Ayuntamiento o mediante cualquiera de los procedimientos establecidos en el artículo 38.4 de la Ley 30/1992, acompañadas del proyecto de trabajo y «curriculum vitae».

Agricultura Sostenible

La asociación «Agrofuturo» ha organizado el curso de «Agricultura sostenible en ambientes mediterráneos», que se celebrará en Toledo del 18 al 22 de noviembre, en colaboración con la Dirección General de Planificación y Desarrollo Rural del Ministerio de Agricultura y con la Caja Rural de Toledo.

El curso tratará de analizar las distintas técnicas y prácticas agrarias para conseguir un equilibrio entre la actividad agraria y los recursos naturales desde un punto de vista agrario, económico y medioambiental.

La Gaceta de Puertollano

La localidad ciudadrealeña de Puertollano cuenta con un nuevo medio de comunicación local.

Se trata de un periódico semanal editado por Intuición S.L. Bajo el nombre de «La Gaceta de Puertollano», se pretende recuperar una larga tradición, en publicaciones con esta misma periodicidad.